

日進月歩

～光ものを振り起こし
磨きをかけよ～

野間中学校 第1学年
学年通信 第4号
令和2年5月13日発行



【本当の宿題とは！？～文武両道～】

コロナウイルスの終息はまだまだ見えず、宿題ばかり…。「早く授業が受けたい！！」という気持ちになってきたのではないのでしょうか。

さて、その宿題についてですが、宿題は**自発的に取り組む**ものか、**受動的にやらされているもの**かに分けられると思います。また、単に「やっているだけ」で宿題を終えていないのでしょうか。宿題に取り組む中で、発生した**疑問を解決したり、間違った問題を繰り返し解いたりしてできるようにすることが本当の宿題**だと私は思います。オンライン授業でも、教室での対面授業でも、これからはじまる部活動も同じです。

いくら環境が変わろうと、自分自身の取り組む姿勢が変わらなければ、身に付く力も変わりません。より一層成長するであろう中学校3年間で有意義なものにするためにも、この休校期間を利用して、本当の宿題ができるように取り組みましょう。

【今後の連絡】

保護者の方と1年生のみなさんへ

★学校開催の英語検定について

○5月29日(金)の検定「中止」

※希望者は各家庭でインターネットや書店にて申込をお願いします。

☆学校開催の漢字検定について

○6月13日(土)の検定「中止」

○11月6日(金)の検定「実施予定」



今回、検定を受けたいと申し出を多数いただきました。今の自分の力を試そうとする気持ちが何より嬉しかったです。そんな強い気持ちをもった生徒が多数いてくれたことに、より一層嬉しくなりました。その気持ちを忘れず、これからも様々なことに挑戦してください。次回の検定に向けて、「今」から勉強して欲しいと思います。検定がないから勉強しないのではなく、次の検定で目標としている試験の合格を目指して、計画的に頑張りましょう。

また、2年後の高等学校の受験の時には各種検定を「3級以上※学校によっては準2級以上」合格していると、推薦の対象(合否の判定基準)となります。もちろん、学校代表として推薦で受験してもらうため、事前の進路委員会で受験に対する強い希望(文章表記)を見てもらったり、3年間の頑張り(学習面や部活動、委員会等)を話し合ったりします。

高等学校の先生方は、同じ学力で学校生活を送ってきた生徒をどちらかを選考する際、検定に挑戦し、合格するほど努力できる生徒の方に来て欲しいと思うのではないのでしょうか。

【次回登校日に向けて】

【始業の時間】 ※学校が再開したら、全員が下記の時間までに登校しましょう。

・8:25

※上記の時間に入室できなかった場合は、「遅刻」となります。5分前行動を心がけましょう。

※登校して、荷物を整頓したら、8:20を目安に読書の準備をしましょう。

※無遅刻、無早退、無欠席の3年間皆勤賞は入試の際に、大きな功績となります。健康に過ごすことも検定と同じくらい、いやそれ以上の長所と言えますね。

☆次回登校日と登校時間の詳細については、美浜町メールサービスにて連絡させていただきます。

【登校日の様子】



※このお便りは学校のWebページにも掲載しております。ぜひ、ご覧ください。